

An die
Bewohnerinnen und Bewohner
des Betreuten Servicewohnens
im Haus Bühlblick und
im Stammhaus Frommel
und alle Angehörigen

Haus Bühlblick
Diakoniestraße 1-3
76327 Pfinztal (Söllingen)

Telefon: 0 72 40 94491-0
Telefax: 0 72 40 94491-20

E-Mail: info@diakonie-pfinztal.de
Internet: www.diakonie-pfinztal.de

Sprechzeiten: Mo. bis Fr. 8.30 bis 16.00 Uhr
Rufbereitschaft: Täglich, rund um die Uhr

Tobias Stein
Geschäftsführer
Telefon: 07240 – 94491-13

Pfinztal den 18.11.2021

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
sehr geehrten Damen und Herren,

die Corona-Situation zeigt eine sehr bedenkliche Entwicklung. Leider ist insbesondere in Pflegeeinrichtungen ein kontinuierlicher Anstieg der Infektionen zu beobachten. An dieser Stelle möchte ich eindringlich auf die Notwendigkeit hinweisen, bestehende Impflücken zu schließen und Auffrischimpfungen möglichst zeitnah durchführen zu lassen.

Um einen möglichst hohen Schutz innerhalb unserer Einrichtung zu gewährleisten, werden wir die folgenden Schutzmaßnahmen umsetzen:

- Für alle Besucherinnen und Besucher gilt wieder eine FFP2-Maskenpflicht. Somit ist während des gesamten Aufenthaltes in unseren Seniorenwohnanlagen eine FFP2-Maske zu tragen.
- Vor Eintritt ins Betreute Servicewohnen ist von den Besuchern ein negativer Schnelltest (mit tagesaktueller Bestätigung) vorzulegen.
- Wenn Bewohnerinnen und Bewohner unsere Räumlichkeiten verlassen (z.B. Spaziergänge), ist unbedingt auf die Kontaktbegrenzung zu achten.

Diese Maßnahmen sind mit sofortiger Wirkung umzusetzen.

Unsere Diakoniestation bietet weiterhin eine regelmäßige Durchführung der Testung an.

Haus Bühlblick:	Montag	12:30 – 13:15Uhr
	Freitag	12:30 – 13:15Uhr

Stammhaus Frommel:	Montag	14:15 – 14:45Uhr
	Mittwoch	14:15 – 14:45Uhr
	Freitag	14:15 – 14:45Uhr

Die Auswirkungen der Corona-Pandemie sind weiterhin sehr ernst zu nehmen. Wir fordern Sie auf, die Regeln ausnahmslos einzuhalten. Denken Sie verantwortungsbewusst an alle Bewohner/innen, Besucher/innen aber auch an die Mitarbeiter/innen unserer Diakoniestation!

Für mögliche Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gerne zur Verfügung. Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute!